

Eröffnungstage der Swiss Future Farm 21. bis 23. September 2018

Die Vorbereitungen rollen an ...

Mit der Lancierung der «Swiss Future Farm» auf dem Gutsbetrieb Tänikon bei Aadorf – einem Gemeinschaftswerk des BBZ Arenenberg und der Landtechnikunternehmen AGCO / GVS Agrar, in Zusammenarbeit mit AGROSCOPE – sind die grossen Eröffnungstage in Vorbereitung.



Es werden Themenschwerpunkte präsentiert, wie: Vorführung in Feld und Stall, Verfahrenstechnik, Digitalisierung, Wirtschaftlichkeit, Ausstellung modernster und historischer Landtechnik und vieles mehr.

In einer Sonderschau zum Thema «Erneuerbare Energien» zeigen verschiedene Hersteller aktuelle, zukunftsweisende Energiegewinnungsverfahren. Nebst dem Auftritt beispielsweise von «MBR Solar Thurgau – auch mit neuartigem Holzvergaser und Kleinwindanlagen, oder dem bündner Projekt der Nährstoffkohle- und Energiegewinnung aus Gülle, gehört auch die Biogasproduktion.

Anhand eines Biogasmodells aus dem Kreise der Organisation «Schaffhauser Landenergie» wird die Funktionsweise der Biogasgewinnung demonstriert – bis hin zum Betrieb eines Gasgrilles zur Fleisch- und Käseveredelung. Diese Modellanlage ist bereits schon in Tänikon angerollt.

An den Eröffnungstagen kommen unter anderem ein elektrogetriebener Traktor, Hoflader und Kleintransporter zum Einsatz. Eines der Ziele der Eröffnungstage geht dahin, dass sowohl Fachleute, Profis und Konsumenten mit der Familie einen lehrreichen Tag verbringen können.

Am Wochenende vom 21. bis 23. September, jeweils von 9.00 bis 17.00 Uhr.

OK Eröffnungstage SFF, Bernhard Müller, BBZ Arenenberg